Mon 1er voyage avec l'AFASP

HEILBRONN et SCHWÄBISCH HALL, jamais entendu parler!

De la gare de <u>Heilbronn</u>, il faut trouver le passage pour arriver à l'auberge de jeunesse, idéalement située. La fin du parcours est agréable avec les espaces verts au bord du canal et du Neckar. En effet, on profite des aménagements de l'exposition d'horticulture de 2019. Sur le site, n'ayant pas d'appétence pour les sciences, je n'ai pas visité le centre « Experimenta » qui a une belle terrasse où j'ai fort bien déjeuné.

Le tour de ville en bus était plutôt intéressant puisqu'il permet d'atteindre les alentours. Toutefois, nous avons failli rester bloqués à la coopérative des viticulteurs où nous devions nous restaurer, exceptionnellement fermée. Grâce à la réactivité et au système D de Verena, nous avons pu regagner la ville. Le café Vinum y sert des repas attractifs à un prix très correct.

<u>Schwäbisch Hall</u> est une petite ville médiévale qui s'est enrichie grâce à l'exploitation du sel. Ses maisons de style Renaissance et son Hôtel de ville baroque sont magnifiques et particulièrement bien conservés. L'ambiance y était animée et musicale, les habitants costumés car nous y étions lors de la Kuchen-und Brunnenfest. Je n'y ai pas remarqué de vente spécifique de gâteaux, dommage.

Toute à la fête, je n'ai pu voir que rapidement les œuvres magnifiques de Georg Baselitz et l'exposition Rosen, Gras, Quitten à la Kunsthalle. De plus, n'ayant pas anticipé, je regrette d'avoir raté l'exposition « Alte Meister in der Sammlung Würth » à la Johanniterkirche.

Notre séjour s'est terminé par une escapade bucolique dans les vignes de <u>Löwenstein</u>: dégustation, repas et vue panoramique!

Un accueil chaleureux, un programme varié, une organisation cohérente, des chauffeurs en covoiturage vraiment sympa et une météo au top. Que demander de plus!

Martine octobre 2023